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为提升浙东地区医疗服务体系的整体效能，更好地
实施分级诊疗，满足人民群众健康需求，由宁波市第六
医院牵头组建的浙东骨科专科联盟、宁波市手显微外科
专科联盟成立大会日前召开，宁波市卫计委副主任蒋志
云、浙江省医学会秘书长骆华伟、浙江省医师协会骨科
分会会长严世贵、宁波市医学会骨科分会主任委员庞清
江、鄞州区卫计局局长水黎明出席大会并讲话，来自61
家联盟成员单位的代表、浙东地区的医疗机构同仁以及
多家媒体共同参与和见证了联盟的成立仪式。

宁波市第六医院陈宏院长表示，今后专科联盟将本
着合作交流、资源共享的宗旨，整合浙东地区骨科、手显
微外科优质医疗资源，推进骨科规范化诊疗管理体系的
建立和专业化培训体系建设，推广骨科新技术、新方法
应用，促进优势医疗资源“下沉”，推进分级诊疗“落地”，
在浙东地区骨科整体技术水平和服务能力提升中发挥

应有的作用，让人民群众共享联盟体带来的实惠和便
利。

宁波市第六医院名誉院长章伟文表示，专科联盟成
立之后，各成员单位通力合作、共促发展，必将能够全方
位提升宁波市手显微外科的医疗技术水平。

水黎明局长对宁波市第六医院牵头组建两个专科
联盟的工作给予肯定。他希望宁波市第六医院能继续
依托浙东区域骨科专病中心的学科优势，加强与联盟内
的兄弟单位交流合作，强化技术帮扶指导，促进区域医
疗技术整体水平提升。

庞清江教授表示，专科联盟为浙东地区骨科和宁波
地区手外科医生搭建了互相交流、共同提升的新平台，
为患者组建了规模大、专业强的医疗团队。

严世贵教授认为，医改需要创新形式和路径，专科
联盟能够很好地推动浙东地区乃至全省的骨科和手显

微外科的学科发展。
骆华伟秘书长认为，专科联盟的成立符合当前医改

形势下大的要求，能够进一步优化医疗资源结构布局。
蒋志云副主任希望，宁波市第六医院能充分发挥牵

头作用，使联盟真正发挥实施分级诊疗的关键作用。
本次浙东骨科专科联盟由宁波市医疗中心李惠利

医院、宁波市第一医院、宁波市第二医院、绍兴市中医
院、舟山市中医院等来自浙东地区的61家医疗结构组
建，宁波市手显微外科专科联盟共有宁波地区的27家
医院加盟，几乎涵盖了浙东地区各级市、县人民医院，同
时纳入了部分卫生院等基层医疗机构。未来，各联盟成
员单位将从专科共建、人才培养、技术支援、科研合作、
项目培训、资源共享和分级诊疗等方面相互提升交流，
使联盟内医院获得同质化发展，更好地为患者服务。

记者 童程红 通讯员 赵蔚

浙东骨科专科联盟、宁波市手显微外科专科联盟成立大会召开

阿富汗公共卫生部27日表示，首都喀布
尔市中心当天发生的自杀式汽车炸弹袭击已
造成至少17人死亡，110人受伤。

目击者穆罕默德·穆斯塔法告诉新华社记
者，袭击发生在当地时间中午12时50分左右，
地点位于喀布尔市中心公立的共和国医院大门
前，紧邻阿富汗内政部以及多个非政府组织办
公室。记者在距离爆炸现场约1公里远的驻地
可以清晰看到从现场腾起的巨大灰色蘑菇云。

阿富汗塔利班已经宣称制造了这起袭击
事件。

据了解，事发地为喀布尔市中心的闹市区
路口处，现场人、车流量较大，预计伤亡人数将
进一步上升。 据新华社

美国卫生官员26日说，今冬美国的季节
性流感是自2009年以来最严重的一次，已夺
走至少37名儿童的生命。

美国疾病控制和预防中心官员丹·杰尼根
当天在电话记者会上说，今冬美国流行的主要
是甲型H3N2流感病毒，美国已有49个州连
续3周达到“广泛传播”级别，即每个州都有超
过50％的地区出现流感。

杰尼根说，1 月 14 日至 20 日，美国约
6.6％的就诊者是因流感样疾病而就医，这是
自2009年甲型H1N1流感疫情暴发以来的最
高水平。2009年这一比例在高峰期曾达到
7.7％。

他说，圣诞节和新年假期结束后，美国流
感患者数量在所有年龄段上都迅速增加，其中
儿童最多，本次疫情已导致37名儿童死亡。

杰尼根说，过去5个流感季的平均持续时
间约为16周，最长的流感季有20周。从这个
角度看，目前已持续9周的流感疫情可能“才
过去一半”，“意味着流感还要再持续几周”。

据新华社

美国流感
达近十年来最严重水平

本报讯（记者 陈晓旻）昨日，何水法文艺大师
工作室跨年学术月系列讲座第四场《国画欣赏与人
文素质》在宁波美术馆举行。中国美术学院教授、
博士生导师任道斌教授从国画历史、民族特点、分
科流派、欣赏要则、当前状况、中外交流等，向听
众介绍国画知识，辅以丰富的图片，直观地让听众
享受国画之美，增强文化自信。

任道斌，浙江杭州人。中国美院国际教育学院
首任院长，浙江文史馆馆员。日本雪舟国际水墨画
学会名誉会长。著有《中国绘画史》《美术的故
事》《丹青趣味》《董其昌系年》《思嘉室集》，兼工
书画。

国画是中国的国粹，两千年的发展形成了自己
的民族性。任道斌认为，现在，我们经常强调文化
自信，而国画就是我们的国粹。世界上没有什么绘
画艺术能像国画这样有着连续几千年的发展。

国画的重要特征是诗、书、画、印互相呼应，
文化内涵丰富。他认为国画欣赏第一个标准要讲意
境，格调是否高雅，其次是气韵生动、线条流畅
等。

国画在宣纸上创作，毛笔轻重缓急的作用下，
产生枯涩浓淡不同的痕迹，人们常说“墨分五色”，
实际远远不止。任道斌说，有人从现代色阶角度分
析，发现宣纸上的黑色能细分成2000多种。所以

“墨分五色”只是一种笼统的说法，因为墨在宣纸上
有诸多表现，使得国画非常有韵味，很丰富。

国画的构图也有自己特色。它是散点透视，画
中有不同的中心，可以随着视角推移，相当于移步
换景。而西洋画常常是聚焦于一个中心的。国画讲
究虚实结合，比如常见的“虾戏图”，画里没有
水，但虾的钳子、胡须都有在水里游动的感觉，西
洋画是饱满的，一般都会把场景画上去。

任道斌教授在宁波美术馆开讲《国画欣赏与人文素质》

“宣纸上的黑色就能细分成2000多种”

本报讯（记者 戴斌）昨天，“鄞州体彩杯”
乒乓球迎新联谊赛在鄞州区钟公庙中心小学
举行，这场由17支球队参加的业余乒乓赛事
却有“大咖”助阵——世界冠军王皓出席开幕
式并挥拍与宁波球友打球互动。“我和宁波、
鄞州有感情，而且现在国家集训队中，年纪最
小的黄友政就是出自钟公庙中心小学，另外还
有两三名这里输送的小队员在八一乒乓球队，
所以收到邀请我必须来。”王皓说。

王皓前天半夜冒着风雪抵达宁波，他其
实带队刚从国外比赛回到北京，马不停蹄来
甬。对于出席这样的业余比赛，他说：“我
只要有时间就会参加一些业余乒乓球赛事，
希望通过自己的影响力推动一下乒乓球的发
展，带动更多的人参与这项运动。还有一个
原因是和这边有深厚感情，前两年我们八一
队参加乒超联赛，很多次主场都是放在鄞

州，另外八一体工队下还有女篮等队伍也都
是多年在鄞州，所以我们和这座城市缘分很
深。”

而王皓也多次说“感谢”，其中一份感谢
送给钟公庙中心小学：“感谢这所学校为八一
队输送了优秀的苗子。”他告诉记者，出自该
校的黄友政是2005年出生的选手，在八一乒
乓队训练后目前已经成为国家二队集训队
员，“而且是这个年龄段重点培养对象，会按
照培养最优秀运动员的方式来要求他”。王皓
说自己已经多次来钟公庙中心小学，除了黄
友政，该校培养的蔡书涵、杨晓彤等队员目
前也已进入八一队。王皓建议，孩子们四五
岁就可以接触乒乓球，等孩子有一定兴趣
了，不妨请专业教练教学。

王皓目前是八一乒乓球队主教练，也是
国家乒乓球队主管樊振东等选手的男单教练。

喀布尔遭汽车爆炸袭击
至少造成17死110伤

福彩开奖信息

七乐彩 第2018012期：
04 05 06 10 11 23 24 +27
15选5第2018027期：03 05 08 09 11
3D第2018027期：9 7 3

体彩开奖信息

大乐透第18012期：03 22 24 29 34 07 11
20选5第18027期：06 08 11 16 20
排列5第18027期：4 8 9 3 7

（均以公证开奖结果为准）

王
皓
与
球
迷
互
动
。

记
者

胡
龙
召

摄


